

Esgrime - Championnat de France N1

De l'argent pour Grenoble Parmentier

Comme l'an passé, les seniors filles d'épée du club de Grenoble Parmentier terminent vice-championnes de Nationale 1. Un résultat qui montre une nouvelle fois le bon niveau du club isérois.

En s'inclinant en finale, les escrimeuses du club de Grenoble Parmentier terminent vice-championnes de France. Un résultat qui confirme le niveau présent au sein du club.

Après s'être qualifiées (6^{es}) dans les huit équipes qui participent aux play-offs, les filles de l'équipe d'épée de Grenoble se sont rendues à Colmar le week-end dernier pour les phases finales. En quarts de finale, elles ont battu Saint-Gratien (45-36).

En demie, elles ont tiré face à leur bête noire, le club de Le-

vallois, champion de France en titre (N1). Elles ont réalisé l'exploit (45-37) avant de s'incliner en finale face à Beauvais (45-36).

Cap sur la Coupe d'Europe en septembre

Malgré la défaite, le résultat reste plus que positif pour Didier Marguerettaz, maître d'armes. « Je suis très content du résultat malgré la défaite en finale. Ça confirme une nouvelle fois notre place sur le podium en terminant vice-champion de France pour la deuxième fois. Ça montre aussi le niveau et les valeurs que véhicule le club. Il y a tout de même une petite déception de ne pas avoir obtenu le titre de champion, mais la satisfaction l'emporte plus sur la déception. »

Grâce à cette deuxième place, les filles participeront à la



Didier Marguerettaz (maître d'armes), Emma Lauvray, Aliya Luty, Océane Tahé et Lisa Faure ont terminé vice-champions de France de Nationale 1. Photo Grenoble Parmentier

prochaine Coupe d'Europe des clubs champions en septembre 2024, pour la deuxième fois en deux ans.

« C'est formidable de pouvoir y participer une deuxième

fois, c'était un rêve pour moi de participer à cette Coupe d'Europe, et ce rêve continue. Je suis très fier », se réjouit Marguerettaz.

● Martin Beaud

Badminton - Interclubs

● Fin de championnat pour les Isérois

La dixième et dernière journée des interclubs nationaux a eu lieu samedi dernier et a accouché d'un bilan négatif pour les équipes iséroises.

En Nationale 2, le Grenoble Alpes Badminton a fini sa saison par une défaite à Fos-sur-Mer II (6-2), avec certes une équipe remaniée. Cette contre-performance face au cinquième du classement laisse les Grenoblois à la troisième place de la poule 2 (42 pts), devancés par le BACLY (56 pts) mais aussi par Montalieu-Vercieu (46 pts).

En Nationale 3, le GAB II a logiquement été battu chez le leader invaincu, L'Isle d'Abeau (6-2) et termine dauphin du leader, alors que le BC Meylan a conclu sa saison par une victoire sur Oullins III (5-3), avec une domination dans les doubles, et se classe ainsi troisième de la poule 3.